

# Une journée “Au coin du feu” très animée à la salle Pablo-Neruda

Le Républicain Lorrain - 18 déc. 2024 à 19:39 - Temps de lecture : 1 min



Ovation pour la prestation des Troubadours de Beauregard de Raon-l'Étape.

Plein succès pour la journée « Au coin du feu » salle Neruda. Au programme, un marché de Noël avec de nombreux artisans d'art, les majorettes avec un spectacle sur patins à roulettes, la chorale éphémère de Noël dont c'était la première prestation. Autre prestation originale, celle des Troubadours de Beauregard de Raon-l'Étape (notre photo), avec 35 danseurs et musiciens qui ont fait claquer en rythme leurs sabots vosgiens, à l'invitation des Trouvères du Tillet. Durant la journée, les visiteurs ont pu s'amuser avec des jouets en bois ou échanger des livres. Puis le père Noël est venu accompagné des bikers de l'association United-Riders, qui assure à Metz des maraudes afin de venir en aide aux sans-abri.